



Merci pour
votre don!

30
ans



Fondation en Faveur
des Enfants Ronald McDonald

Notre aide en chiffres

DEPUIS 1994

Il y a 30 ans, la Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald inaugurerait la première Maison des Parents à Genève. Il en existe aujourd'hui six en Suisse.



212 000 NUITÉES

Depuis 1994, la Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald a pu soutenir plus de 25 000 familles en leur offrant un hébergement. Les Maisons des Parents offrent aux familles un endroit à l'écart du quotidien hospitalier stressant et bouleversant, tout en leur permettant de rester à proximité de leurs enfants hospitalisés.



DE NOMBREUX BÉNÉVOLES

Les Maisons des Parents ne pourraient pas fonctionner sans les nombreux bénévoles. Avec beaucoup d'engagement et de cœur, ils soutiennent les Maisons et sont toujours à l'écoute des parents.



8 JOURS

En moyenne, les parents passent 8 jours dans nos Maisons des Parents, ce qui leur permet d'être très proches de leurs enfants hospitalisés.

6 MAISONS DES PARENTS SUISSES



49 CHAMBRES À COUCHER

Au total, les six Maisons des Parents mettent 49 chambres à la disposition de familles d'enfants malades. Ces maisons ont bien plus à offrir qu'un simple toit. Dans les Maisons Ronald McDonald, les familles peuvent vivre leur quotidien loin de chez elles: cuisiner, faire la lessive, passer des moments ensemble et se détendre – comme à la maison.



OCCUPATION DE 73%

En 2023, nous avons atteint une occupation moyenne de 73%.



NOUVELLE MAISON DES PARENTS À ZURICH

Notre ambition est d'aider encore plus de familles et d'ouvrir une nouvelle Maison des Parents à Zurich en 2026.